
 

 

 

 

 

運動会の参観ありがとうございました（9月 23日） 
 天候が心配されましたが、予定通り運動会を実施できました。 

子どもたちは限られた条件の中で練習してきたことをしっかり発表できたのではないでしょうか。保

護者・家族・地域の皆様の多数の参観が子どもたちの一層のがんばりを引き出すことにつなったと思

っております。 

 昨年度から、気持ちよく運動会を参観していただくために、児童席後方に「観戦エリア」を設定し、

子どもたちの出場に合わせて入れ替わってご利用いただきました。トイレを始めとした校内施設の利 

用マナー向上に努めていただいたことと合わせて、ご理解とご協力に厚く御礼申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

目標は達成すると自信になる 

【児童のみなさんへ】 

9月で学年の半分が終わり、10月より後半に入っていきます。ここまでの前半はどうでしたか？甚

目寺小学校には「善く生きる」という目標があり、全体としては「善く生きる」姿を数多く見つける

ことができましたが、一人ひとりではどうでしょうか。2 学期の始業式では学年の中心となる学習内

容が増えてくるという話をしました。10月は、まさにその時です。学年の前半を振り返り、後半の自

分の目標やめあてをもって生活してほしいと思います。 

以前、中学校で 3年生の担任をしていたときに次のような話をしました。 

「分厚い受験問題集は要らない。なぜなら、なかなか終わらず途中でいやになってしまい、自信を

なくすことにつながる。問題集は薄いものを勧めたい。それは、終わりが見えるとともに、やり切

ったということから自信につながる」 

目標やめあては、大きなものでなくてもよいのです。少し努力すれば達成できそうなことを一つ一

つ積み上げていくことが大切です。 

 

平成 30年度より二期制となります 

 4月のＰＴＡ総会の中で少しお伝えをしましたが、平成 30年度よりあま市の全小学校が二期制とな

ります。詳しくは別に配付しましたリーフレットと案内文書をご覧下さい。これに伴い、新しい学習

指導要領への移行期間に入ることもあり、年間行事の見直しや変更を検討していきます。 

 

お知らせ 

 1年 2組担任の鹿島千佳教諭が、9月 27日より出産休暇に入りました。これに伴い、

戸田清香教諭が 10月 2日に着任します。なお、9月 27日～29日は山田雄次校務主任

が担任を代行しています。 
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